

Date d'entretien des allées et plantations

Autrefois le locataire de chasse de mon père entretenait les allées forestières enherbées en même temps que la plantation de Pin Laricio fin juin. Depuis que celle-ci s'en est sortie, les allées sont broyées en fin d'été et pas tous les ans; ce qui me gêne car je voudrais promener mes petits enfants pendant les beaux jours (ronces, fougères hautes...). Il paraît que c'est mieux ainsi. Est-ce vrai? (M. L. de Nançay - Cher)

Oui. Les entretiens forestiers effectués par gyrobroyage dans les plantations et allées sont usuellement réalisés entre la fin du printemps et le début d'été. Mais c'est alors la pleine période de reproduction d'animaux et végétaux dans la strate herbacée et arbustive basse.

Vous avez lu dans la dernière édition de Notre Forêt (n° 65 - décembre 2013) la nécessité de maintenir une bonne biodiversité en forêt. Elle implique notamment de respecter cette phase importante du cycle biologique des espèces. La floraison, la mise en graine, la réussite des éclosions et des mises-bas sont indispensables à leur survie.

Il est donc conseillé de :

- n'intervenir qu'**après le 15 août**,
- n'entretenir chaque année qu'un cloisonnement sur 2 ou alternativement un côté d'allée puis l'autre,
- ne pas couper rez-terre (H>20 cm) afin de maintenir un gagnage herbacé de qualité et de préserver la petite faune au sol, tout en réalisant des **économies** de temps et de matériel (bourrage, casse sur souches et pierres...).

Alors, vous pourrez faire admirer à vos tout petits de splendides papillons et leur faire cueillir de magnifiques bouquets de fleurs.

Marc LAPORTE
Ingénieur au CRPF

D. Laubray



L'entretien des allées et plantations doit s'effectuer après le 15 août et conserver une partie de la végétation.